



## **Focus : quand lutter contre les discriminations devient un jeu !**

La DDJSCS soutient en particulier 2 initiatives de création d'un jeu comme un outil d'éducation populaire, qui permet d'apprendre, de débattre, de développer son esprit critique...

La première initiative, diffusée largement, est celle de la ville de la Chapelle sur Erdre : « **Place de la république, les 100 voix de la laïcité** » plus de détails ici :

[http://pel.lachapellesurerdre.fr/wordpress-pel/?page\\_id=3519](http://pel.lachapellesurerdre.fr/wordpress-pel/?page_id=3519)

La seconde initiative est celle de la Fédération des centres sociaux, qui a créée « **Les discrim' parlons-en !** » actuellement diffusé dans son réseau, plus de détails ici :

[http://paysdelaloire.centres-sociaux.fr/?wysija-page=1&controller=email&action=view&email\\_id=479&wysijap=subscriptions](http://paysdelaloire.centres-sociaux.fr/?wysija-page=1&controller=email&action=view&email_id=479&wysijap=subscriptions)